



Vermischtes

Viel Neues und viel Kreatives

Christkindlmarkt 2016



oben links:
Die neuen Standbetreiber 2016

oben rechts:
Aus der Vogelperspektive ...

unten links:
Schöner stimmlicher Auftakt zum diesjährigen Christkindmarkt

unten rechts:
Die Kinder des Trachtenvereins in der lebenden Krippe



Zur Eröffnung des diesjährigen Christkindlmarktes meinte es Petrus nicht allzu gut mit den Seeshauptern. Trommlerzug und alle singenden Kinder mussten leichtes Nieselwetter bis hin zu Regen anfangs aushalten. Aber im Laufe des Tages wurde es zumindest trocken und die Besucher konnten sich an vielen

schönen und selbstgemachten Dingen erfreuen. Auch die kulinarischen Köstlichkeiten wie weihnachtlicher Döner, Schmalzbrot, Bratapfel und Glühwein kamen gut an. Ein wenig weihnachtliche Stimmung zauberte zum Ausklang dann wie immer die Seeshaupter Blaskapelle. *dz, Fotos: tl*



Getraut

Theresia Helfenbein und Matthias Birzle gaben sich am 3. Juni standesamtlich das Jawort. Die kirchliche Trauung fand gleich am nächsten Tag in der Mariae

Himmelfahrt Kirche in Jenhausen statt. Anschließend feierte das Paar ausgelassen mit vielen Verwandten und Freunden. *dz, Foto: privat*



Junges Blut in der Verwaltung

Mit gerade mal 24 Jahren darf er schon mit 25 Millionen Euro pro Jahr jonglieren: Der neue Geschäftsleiter und Kämmerer für Seeshaupt und Iffeldorf, Georg Bäck, wie ihn Karikaturist Egbert Greven sieht.

In Kürze das neue Magazin

per Telefon 08856/83351

oder bei Ihrem Ausstellungsbesuch

Friedrich-Ebert-Str. 15
82377 Penzberg